

NGO

Patroli Someah Lautan Biru dan KRYD Polsek Cidaun Polres Cianjur, Tingkatkan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat

Cianjur - CIANJUR.NGO.WEB.ID

Aug 2, 2023 - 02:46



Polsek Cidaun, Polres Cianjur - Personel Polsek Cidaun kembali melaksanakan kegiatan Patroli Someah Lautan Biru dan KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) guna mengantisipasi gangguan Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) C3 dan gangguan Kamtibmas lainnya di wilayah hukumnya. Kegiatan patroli ini dipimpin oleh Aipda Cep Musaopa selaku Kanit Samapta dan Aipda Kosid, Pada Selasa, 1 Agustus 2023,

Dalam upaya menjaga stabilitas keamanan, patroli Polsek Cidaun menargetkan beberapa sasaran strategis, termasuk perkantoran dan toko yang masih buka di malam hari. Sasaran-sasaran ini menjadi fokus petugas untuk memastikan bahwa aktivitas di tempat-tempat tersebut berjalan dengan aman dan terhindar dari potensi gangguan Kamtibmas.

Salah satu hal yang membuat kegiatan patroli ini berbeda adalah pendekatan dialogis yang diadopsi oleh petugas. Aipda Cep Musaopa dan Aipda Kosid berinteraksi secara langsung dengan warga serta pengelola toko untuk menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas yang penting. Pesan-pesan tersebut mencakup pentingnya meningkatkan kewaspadaan dan peran aktif masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, melalui Kapolsek Cidaun, AKP Munawir, mengungkapkan bahwa kegiatan patroli ini adalah bagian dari upaya rutin kepolisian untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Tujuan utamanya adalah memberikan rasa aman dan nyaman bagi seluruh warga masyarakat.

"Ya, kami terus akan konsisten menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum kami," ungkap Kapolsek Cidaun, AKP Munawir. Hal ini menegaskan komitmen dari kepolisian dalam memberikan perlindungan maksimal bagi masyarakat.

Dengan adanya kegiatan Patroli Someah Lautan Biru dan KRYD yang dilakukan secara rutin, diharapkan potensi gangguan Kamtibmas dapat ditekan sehingga warga masyarakat dapat hidup dalam lingkungan yang aman dan nyaman. Kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman adalah hal yang sangat penting untuk mencapai ketertiban yang lebih baik.